



かしわぎだより

令和7年5月 柏木保育園

今年の春は天気に恵まれ、桜のお花見シーズンが長かったように感じました。そして新緑がまぶしい季節となりましたね。園庭では元気いっぱい走り回る子どもたちの声が響きわたっています。新しく入園したお友達も少しづつ園生活に慣れて、笑顔がみられるようになりました。

進級児も、新入園児も疲れが見られ始めるころです。お子さんの体調を見て休日はゆっくり体調を整えらえるとよいですね。また気温差が大きい時期ですので衣服の調節をし、快適に過ごせるよう体調管理に十分注意したいと思います。

今月は過ごしやすく気持ちの良い季節となります。戸外遊びや散歩など大いに楽しみたいと思います。



5月の行事予定

- 14（水）サッカー教室（4.5歳児）
- 15（木）誕生会
- 20（火）内科健診
- 23（金）サッカー教室（4.5歳児）
- 27（火）懇談会（すみれ組）
- 28（水）懇談会（すずらん組）
- 29（木）懇談会（3歳児）
　　サッカー教室（5歳児）
- 31（土）布団乾燥

6月の行事予定

- 3（火）懇談会（4歳児）
- 4（水）懇談会（5歳児）
- 10（火）懇談会（2歳児）
- 11（水）わらべうた（3.4歳児）
- 12（木）わらべうた（2.5歳児）
- 17（火）歯科健診
- 19（木）誕生会
- 25（水）懇談会（0歳児）



見学を随時受け付けております

- ◆ 事前に電話を入れていただき、見学の日にちを決めます。
- ◆ 時間は10時からです。
- ◆ 車でお越しの方は保育園の駐車場がありますので、申し込みの際にお伝えください。
- ◆ 何かご不明なことがあれば、お気軽にお問合せください。

TEL：022-275-2525 柏木保育園





新年度がスタートし、「うちの子泣いているけど大丈夫?」「楽しく過ごしているかな」「新しい環境に慣れるかなあ」など保護者の皆さんのお心配があるかと思います。個人差はあるものの少しづつ新しい環境に慣れ、頑張っていますよ。新クラスの状況を担任に聞いてみました。



つくし組

初めは泣いていましたが、少しづつ慣れてきました。みんな「いないないばあ」が好きでニコニコ可愛い笑顔で笑ってくれます。歌も好きでおやつの歌や給食の歌を歌うと喜びます。また名前を呼ぶと目線を合わせてくれますよ。

すみれ組

初めての保育園で、人見知りをしてすごく泣いていた子どもたちですが少しづつ泣くことが減り、ポット落としの玩具で遊んだりアンパンマンの曲に合わせて踊ったりしていますよ。

すずらん組

自分のロッカーを覚え帽子を取り出し、張り切って外遊びに行きます。たくさん外遊びができる楽しそうです。花壇に咲いているちゅうりっぷの花を見て指差しをするので、担任がちゅうりっぷの歌を歌うと嬉しそうです。給食はもりもり食べています。

たんぽぽ組

「たんぽぽさん」と呼ばれて返事をするようになりました。進級を喜ぶ姿があります。毎日元気いっぱい過ごしています。玩具はブリオが好きで、レールを繋げてもらうと電車を走らせて楽しんでいます。

ちゅうりっぷ組

ようやくクラスに慣れて生活の流れもスムーズになりました。ドキドキして上手く言葉で伝えられなかった子も嫌な時は「嫌だ」と言えるようになりました。外でいっぱい遊んでいるので食べる量がぐんと増えましたよ。

さくら組

ルールのある遊びを少しづつ覚え、ひまわり組の真似をして転がしドッジボールに挑戦しています。給食では苦手な食べ物も一口は食べようと頑張っています。初めてハサミを使ってこいのぼり製作をしました。とても嬉しそうでした。

ひまわり組

ひまわりさんだもん!!と年長児としての意識がとても高いです。正月遊びから引き続きひも付きのこまを回せる子が増えて自信に繋がっています。転がしドッヂボールで遊び、友だちと遊ぶ楽しさを味わっています。たくさん散歩に出掛けることができて嬉しそうです。

東北楽天イーグルス
フレンドシップジャーニーの
保育園訪問がありました。
3歳以上児が参加しました



4月24日(木)に東北楽天イーグルスのマスコットキャラクターのクラッチとチアガールが柏木保育園に来園しました。当日はマスコットキャラクター3羽のうち誰が来るかはおたのしみとの事で子どもたちはとても楽しみにしていました。クイズに答え、野球体操第一を教えてもらいみんなで踊りました。またチアガールの素敵なお顔とキレキレのダンスに見とれていた子どもたちでしたよ。最後は一緒に写真を撮ってもらい最高の思い出ができました。

